

18. Juli 2017

Kehrichtabfuhr wegen Nationalfeiertag auf Montag, 31. Juli 2017 vorverschoben

Heuer fällt der 1. August auf einen Dienstag und damit auf den gewohnten Kehricht-Abfuhrtag. Die Grün- und Graubefuhr wird daher auf Montag, 31. Juli 2017 vorverschoben. Bitte Behältnisse wie gewohnt auf 07:00 Uhr für die Abfuhr bereitstellen – Danke

Senioren 60+ laden auch im August ein zur Velofahrt und Wanderung - Voranzeige

Nachdem heuer das Seniorensportfest der Pro Senectute bereits im Juni stattgefunden hat, gibt es entgegen dem Jahresprogramm auch im August eine Velofahrt (03. August) und eine Wanderung (17. August). - Details folgen.